

KANTON WALLIS

MEDIENMITTEILUNG

6. März 2013

Neuer Präfekt des Bezirks Brig

(IVS).- Der Staatsrat hat an seiner heutigen Sitzung Matthias Salzmann aus Naters zum Präfekten des Bezirks Brig ernannt. Er tritt die Nachfolge von Marie-Thérèse Schwery an, deren Demission vom Staatsrat mit Dank für die geleisteten Dienste angenommen wurde. Die Ernennung des neuen Präfekten ist sofort rechtswirksam.

In beruflicher Hinsicht ist er seit 1999 Mitinhaber der Kimax AG in Naters.

Auf politischer Ebene ist Matthias Salzmann Vizepräsident der CVP-Bezirkspartei und war Vorstandsmitglied der Jung-CVP sowie der Ortspartei Naters.

Matthias Salzmann ist auch in verschiedenen anderen Bereichen tätig. So ist er Major in der Armee sowie Gründungsmitglied der Alt-Jungwacht und der Guggenmusik Sambistas in Brig. Zudem ist er Mitglied in diversen Organisationskommissionen und Vereinen und war im Vorstand des FC Naters.

Der 45-jährige neue Präfekt ist in Naters wohnhaft, verheiratet und Vater von drei Kindern.

Hinweis an die Redaktionen Ein Foto finden Sie auf <u>www.vs.ch</u> unter den üblichen Rubriken.